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欠席委員からのご意見 

 

 

○ 大井健次委員 

・ 防災に対して十分な対応を実施していくことは大切である。従って、洪水調節施

設の調査・検討が必要であることは理解できる。 

・ 今後は今まで以上に太田川の資産価値を高めることを考えるべきである。 

・ どうすれば太田川流域の資産価値が高められるのか、何が出来れば太田川流域に

とって資産価値が高まったと言えるのかについては、今後の課題であるが、少な

くとも河川工事等を行う際には、防災力向上と並行して周辺の資産価値を高める

ような景観作りに配慮することも重視した整備をしていくことが大切である。 
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